
61

La Federacion de Asociaciones de Vecinos reclama transporte
y comedor gratuito para los alumnos de los barrios

Protesta en la pla�a Sant Jaume
]ORDIABAyA

La
Federacion de Asocia

ciones de Vecinos de Llica
dAmunt no tiene proble
mas de memoria. Al con-
trario. se sienten orgullos

de tenerla amplia y muy bue
na. Al menos en 10 que atafie
a los compromisos. El pasado
dia 31 de enero el presidente
de la Pederacion vecinal, An
tonio Manso, se planto du
rante unas horas en la plaza
Sant Jaume, entre la Generali
tat y el Ayuntamiento de Bar

celona, para recordarlo. Man
so, que habia sido concejal de
Esquerra Unida i Alternativa

(EUiA), querfa refrescar la
memoria a los miembros del

tripartito sobre una cuestion
en la que estaban de acuerdo
hace apenas dos afios. cuando
aun no estaban en el gobier
no: en que el transporte esco

lar y el servicio de comedor
fuera gratuito para los alum
nos de los barrios perifericos
de Llica dAmunt. Hace dos
afios todas las formaciones del
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Antonio Manso se p/anta con sus reivindicaciones de/ante de /a Genera/itat.

tripartito (PSC-ERC-ICV
EUiA) votaron favorablemen
te a una proposicion no de ley
presentada por el PSC en el

que se reclamaba precisamen
te eso. La proposicion fue de
rrotada por la entonces mayo-

rfa parlamentaria de CiU con

el apoyo del Partido Popular.
La propuesta defendida por

la asociaciones de vecinos,
adernas. cuenta con el apoyo
unanime de todos los grupos
presentes en el Ayuntamiento

Vecinos y partidos politicos coinciden en rechazar la construccion
de los 93 pisos de Ca l'Artiqas

Los nuevos pisos a debate
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1 proximo domingo, 19 de fe
brero, los vecinos del barrio
de Ca l'Artigas se movilizan

por partida doble. La razon:
protestar contra la construcdon de
los bloques de pisos anundados en

el pasado pleno.
Por 10 que parece va a ser una

manana de domingo llena de pro
testas, pero llevadas de distintas
maneras.

Por un lado, la Asodadon de Ve

cines, organiza una asamblea a la
que invitara al equipo de gobierno,
en el Club Sodal de Ca l'Artigas.
Paralelamente, CiU, organiza una

botifarrada popular en el Club de
Tenis, unos metros mas abajo. Las
dos son casi a la misma hora y se va

a tocar el mismo tema: LEs apropia-

do construir bloques de cinco plan
tas en un barrio de torres con jar
din?
La realidad de estas reuniones,

responde tanto a la preocupacion
real de los vednos, frente a 10 que
se les avedna, valga la redundanda,
como a intereses politicos. Viendo
las diferentes maneras de tratar el

problema, vemos que unos, preten
den dialogar con el equipo de go
biemo. Los otros van por libre.
La Asodadon de vecinos invita al

equipo de gobiemo a que vayan a

explicarles el proyecto y, a su vez,
ellos poder presentar sus objedones
y propuestas, ya que no estan de
acuerdo con 10 que hasta hora les
han explicado. Creen que tres blo

ques de pisos de cinco plantas sen
an demasiado contundentes con el
entomo y preferirian una cosa mas

discreta. Este bando. no dice direc
tamente que NO, a los pisos, sino
que parece que quieren brindar la

oportunidad de escuchar 10 que les
quieren decir, para despues poder
negodar. De todos modos, el con
cepto de bloque les asusta, porque
es predsamente de 10 que andaban
huyendo en sus barrios de Barcelo
na, cuando compraron su parcela
en Lli<;a: "nosotros necesitamos servi
cios, de acuerdo, pero quizds, con unas

viviendas plurifamiliares de menos al
tura, ya seria suficiente para crear una

centralidad sin que esto perjudicara
tanto el conjunto del barrio" dedara
Antonio Manso, presidente de la
Asodadon de vednos de Ca l'Arti
gas y miembro de uno de los parti
dos del equipo de gobiemo. "Como
asociaci6n nos pondremos siempre a fa
vor de la voluntad de los vecinos, a los
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PETICIONES
Han dirigido una peticitm
a Pasqual Maragall, Joan
Saura y Josep Bargallo

RdV

de Llica dAmunt. Estos parti
dos en su conjunto. todos en

tienden que el servicio de
transporte publico gratuito es

necesario para alumnos que
deben desplazarse hasta 11

quilometros para acudir a su

centro mas cercano ... sin salir
del municipio. La actual Ley
solo preve esta gratuidad para
el transporte escolar intermu
nicipal, pero no tiene en

cuenta los problemas de los

municipios con un terrnirio
muy extenso. La mocion vota

da en noviembre de 2004 fue
enviada a la conselleria d'En
senyament en el mes de abril
de 2005 por el actual alcalde
de ERC, Quim Ferriol.
El presidente de la Federa

cion de Vecinos de Llica
dAmunt entrego un escrito
de reclamacion de la gratui
dad de estos servicios con des
tina al President de la Gene

ralitat, Pasqual Maragall;
del Conseller Primer, Josep
Barga1l6 y del Conseller de
Relacions Institucionals, Joan
Saura.

CONVOCATORIA
CiU ha convocado una

botifarrada previa
a un acto de la

asociacion de vecinos

que hay que explicar bien 10 que se

quiere hacery las razones por las que se

hace".
Al mismo tiempo en el Club de

Tenis, a petidon de algunos vednos
mas afines a esta entidad, CiU orga
niza una botifarrada popular. En
ella se pretende infonnar de la rea

lidad del proyecto, desde el punto
de vista de la oposidon. Es muy
posible tambien que se recojan fir
mas en contra de los bloques para
poder presentar al Ayuntamiento.
"Creemos que a partir de ahora tene

mos un mes para presentar alegacio
nes", dedara el presidente del Club
de Tenis. "Ei objetiva de esta botifarra
da es dejar suficientemente claro que los
vecinos de Ca l'Artiqas, no estamos na

da de acuerdo con la construcci6n de es

tos edificios de fa manera que el Ayun
tamiento los plantea"
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